

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Adapun kesimpulan dari penelitian ini sebagai berikut:

Program keluarga sakinah merupakan program yang layak sebagai program siaran keluarga, juga sebagai program andalan yang ada di radio SAS FM yang disiarkan setiap hari pada jam 13.00 – 14.30. program ini formatnya lebih ke interaktif, talk show, dialog sehingga pendengar lebih nyaman mengeluarkan keluhannya karena dari sini pendengar merasa ada problem solving yang bisa mereka terapkan.

Strategi yang digunakan program keluarga sakinah dalam menarik pendengar sehingga program tersebut menjadi program andalan setia SAS FM adalah dengan adanya tema - tema aktual sesuai kebutuhan untuk memberikan solusi pada keluarga karena memang radio ini adalah radio keluarga jadi kita harus bisa mengambil hati dari para pendengar dengan menjadikan diri kita mendekati diri dengan pendengar, Sehingga apa yang di butuhkan pendengar terpenuhi oleh keluarga muda dan diisi dengan program edukatif.

Adapun itu proses dari strategi program keluarga sakinah yaitu dengan menentukan topik jadi seorang penyiar harus mempelajari terlebih dahulu apa yang berhubungan dengan topik yang telah ada begitu juga seorang gate keeper juga harus menguasai topik itu dan memastikan nara sumber itu bisa hadir apa tidak sekitar satu jam sebelum on air. Nara sumber hadir sekitar lima belas menit sebelum program dimulai karena antara penyiar dan nara sumber

bisa mempelajari apa yang nanti akan dibicarakan jadi ada kesinambungan antara penyiar dan nara sumber sekaligus juga untuk mencairkan suasana jadi pada waktu siaran ngobrolnya bisa santai.

B. Saran

Adapun saran peneliti berhubungan dengan penelitian kali ini, diantaranya adalah:

Diharapkan agar kualitas siarannya dapat ditingkatkan kembali dengan memperluas jangkauan siarannya sehingga syiar di masjid Al- Akbar Surabaya bisa lebih di dengar lebih luas lagi oleh masyarakat Surabaya dan sekitarnya, juga lebih ditambah dengan program- program yang lebih menarik lagi yang mampu mengemban dakwah islam, sehingga syiar agama islam dapat berjalan dengan baik dan bisa diterima oleh masyarakat luas serta untuk program bengkel keluarga sakinah selalu mendatangkan nara sumber sehingga program itu lebih banyak menarik pendengar.